

## **La Asociación Síndrome de Turner Alejandra Salamanca ASTAS Castilla y Leon recibe el apoyo de la Fundación "la Caixa" para la creación de la Federación Española de Síndrome de Turner, "FESTURNER"**

**La entidad social recibe una aportación de 3.000€ de la Fundación "la Caixa", a través de CaixaBank, cuya red de oficinas permite detectar las necesidades sociales y canalizar las ayudas**

**Salamanca a 5 de diciembre de 2025**

La entidad Asociación Síndrome de Turner Alejandra Salamanca ASTAS Castilla y Leon ha recibido el apoyo de la Fundación "la Caixa", a través de CaixaBank, con una aportación de 3.000 euros, para la creación de la Federación Española de Síndrome de Turner. "FESTURNER"

Gracias a esta colaboración se ha podido dar el impulso necesario para poner en marcha la nueva Federación.

A través de la amplia red de oficinas de Caixa Bank, la mayor de España, los profesionales pueden detectar las necesidades más urgentes y cercanas de cada territorio, y canalizar las ayudas de la Fundación "la Caixa" dirigidas a dar respuesta a estas necesidades. En 2024, se apoyaron casi 5.625 proyectos de cerca de 5.220 entidades sociales.

Salamanca 5 de diciembre de 2025



Fdo. La tesorera

María Josefa Sánchez Sánchez